



Ayuntamiento Juvenil e Infantil de Peralta

MANIFIESTO

Los chicos y las chicas del municipio de Peralta en la República Dominicana nos reconocemos como sujetos de derechos, principalmente del derecho a la participación en todos los asuntos públicos que nos afectan o benefician directa o indirectamente. Nos consideramos protagonistas de las estrategias de desarrollo de los países en temas de educación, salud, igualdad de género, recreación, acceso a alimentación y agua, al medio ambiente sano y a la vida libre de violencia.

Hoy en día una de las principales limitaciones que vivimos en nuestro municipio es la carencia de espacios públicos para el sano esparcimiento y la recreación. En los mismos términos, otras problemáticas que cambian el desarrollo de las vidas de nuestros familiares, compañeros/as de clase, amigos/as son los embarazos en adolescentes (relacionado con la desigualdad de género) y la falta de oportunidades de desarrollo económico que enfrentan nuestros padres y nosotros y nosotras.

La ausencia de espacios de sano esparcimiento y recreación tiene como consecuencia que nos centremos en la tecnología donde estamos expuestos a ser víctimas de ciberbullying, robo de identidad, sextorción y otros problemas que tienen lugar en la internet. Por otra parte, en relación a los embarazos en adolescentes, los cuales son causados por la falta de educación sexual y la falta de acceso a métodos de protección, tiene como consecuencias el abandono de las escuelas, la discriminación social y el abandono de nuestros sueños y metas.

Entendemos que esta realidad debe cambiar, que nuestras autoridades, los comerciantes y los grupos sociales deben preocuparse por desarrollar planes que mejoren nuestras condiciones de vida, dándonos la oportunidad de realmente ser niños, niñas, adolescentes y jóvenes que nos preparamos para ser el presente de la sociedad, aportando ideas innovadoras y emprendiendo para que nuestro municipio logre desarrollarse en todos los sentidos (viviendas, carreteras, centros de servicios, instituciones solidas, medioambiente sano, alta producción de productos agrícolas, entre otros).

Como representantes y voceros, nos comprometemos a seguir capacitándonos, gestionar proyectos de desarrollo comunitario con diferentes actores, concientizar a la población en general sobre temáticas que les afectan, movilizar a las organizaciones vivas del municipio, actuar como vigilantes de los espacios públicos, y nos comprometemos también con seguir siendo los voceros y las voceras de aquellas personas, especialmente los niños, niñas, adolescentes y jóvenes que no disfrutaban del derecho de la libertad de expresión.

Ser parte de un Ayuntamiento Juvenil e infantil, mediante el voto de quienes representamos aumenta nuestro compromiso de luchar y contribuir a la construcción de una sociedad peraltera más justa e igualitaria.

Entendemos que este proceso es de todos y todas, nuestros derechos deben ser exigidos por todas y todos, pero es responsabilidad del Estado a través de sus instituciones y las autoridades garantizárnoslo. El logro metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible debe ser nuestras comunidades, con la colaboración de las instituciones del gobierno, los ayuntamientos, las empresas y comerciantes, las organizaciones sociales, las iglesias, los clubes deportivos y todas las personas que vivimos en las comunidades.

Todos y todas somos Peralta, tierra del cafetalero esperanzador.

5 de Mayo, 2022.